

Gemeinschaft (er-) leben

- Malwettbewerb des Rotary-Clubs Deggendorf -

„Gemeinschaft (er)leben“ war das Motto des diesjährigen Kunstmalwettbewerbs, den der stand der Rotary Club Deggendorf im Herbst 2020 zum zweiten Male für alle Schülerinnen und Schüler im Landkreis Deggendorf von der 1. bis zur 10. organisierte.

Da die Vernissage mit zentraler Preisverleihung in diesem Jahr auf Grund der Corona-Pandemie ausfallen musste, fuhren die Mitglieder des Rotary Clubs an die Siegerschulen, um die Preisverleihungen vor Ort vorzunehmen.

Alle Kinder, deren Bild von der Jury auf die Plätze eins bis drei gewählt wurde, erhielten ihr Bild gerahmt sowie eine Siegprämie in Form von Künstlerbedarf. Auch alle 17 Schulen, die sich am Wettbewerb beteiligt hatten, bekommen jeweils ein Fördergeld für den Kunstunterricht pro Schule in Höhe von 100 Euro überreicht, für die Schule mit der Gewinnerarbeit der jeweiligen Altersstufe zusätzlich eine Siegprämie von noch einmal 100 €.



Sarah Schäfer wurde mit dem zweiten Platz der Altersstufe 2 (3./4. Jahrgangsstufe) ausgezeichnet. Frau Brigitte Wallstabe-Watermann vom Rotary-Club nahm die Siegerehrung vor und überreichte die Gewinne. Von der Siegerprämie wird für jede Klasse ein Set hochwertiger Ölpastellkreiden für den Kunstunterricht angeschafft.